





L'AFIPPH est une institution à caractère social, elle est spécialisée dans le conseil, la formation et l'insertion professionnelle des personnes handicapées. Labélisée Economie Solidaire, l'AFIPPH est un opérateur majeur dans le monde du handicap.



Handicap-job est une plateforme créée pour une cause primordiale : s'intéresser au devenir des personnes handicapées pour mieux agir. Cette plate-forme met en lien les recruteurs et les personnes en situation de handicap en quête d'un emploi.



Créé en 2005, par le cabinet CED et son réseau d'entreprises engagées en faveur de l'intégration professionnelle de personnes en situation de handicap, le site Hanploi.com est un outil pour accompagner les organisations dans leurs actions de recrutement et de communication RH. Ce site est plutôt tourné vers la recherche de stage.